Bonsoir Nous avons lancé un projet, en septembre 2022, afin de faire des économies d'énergie et donc diminuer les coûts de fonctionnement de notre paroisse. Une étude a été faite par le bureau Monteremal, en relation et à la demande du diocèse, par l'intermédiaire de M

- Nous avons un vrai besoin de cette réalisation pour plusieurs raisons :
- Les revenus de la paroisse en baisse ne permettent plus d'équilibrer les dépenses.
- Les dépenses de chauffage du presbytère (les plus onéreuses) proviennent de l'augmentation du prix du mazout et de la structure du bâtiment : pas d'isolation, fenêtres anciennes simple vitrage, multiples pièces, dégagement, escalier colimaçon classé, murs non isolés.

- L'accès à la salle d'accueil du presbytère est particulièrement dangereux. Nous recevons dans cette salle les personnes en deuil souvent très âgées et les couples avec leur enfant pour les inscriptions au baptême et qui ont bien des difficultés à faire suivre le landau. Que se passerait-il si un accident survenait? Y aurait-il une recherche de responsables?

- Notre modeste projet, à peine 80m² de surface au sol, 2 niveaux, dans un bâtiment existant dont les murs sont sains et la toiture récente, permet une isolation complète : murs, fenêtres et sol.
- Dans ce petit espace, nous prévoyons un logement pour le prêtre, deux petits bureaux pour le fonctionnement, une salle de catéchisme, un accueil du public et une chapelle.

- Tout ce dont on a besoin pour faire vivre notre paroisse au meilleur coût. La future chapelle ne permettra pas de recevoir plus de 30 personnes, mais son coût d'exploitation sera réduit du fait de son intégration dans le volume parfaitement isolé.
- Certains peuvent nous critiquer sur notre manque d'ambition : manque de pièces, de salle de réunion, de bureaux, de surface, chapelle trop petite etc.

- Ce projet a été pensé en fonction des constatations réelles dans notre paroisse : 1er notre disponibilité financière actuelle (argent placé par le diocèse) 2e les besoins des groupes de catéchèses (éveil à la foi, La catéchèse familiale, l'aumônerie).
- 3e les deux petits bureaux pour permettre le fonctionnement administratif de la paroisse. 4e une chapelle accueillante à toute personne de tout âge avec un accès facilité pour les handicapés et les personnes d'un certain âge.

L'avenir des offices, même dominicaux, dans l'église est incertain, car il nous sera difficile de subvenir au frais d'électricité et de chauffage de l'église. Si nous ne réalisons pas ce projet, nous nous rapprochons des premiers chrétiens dont seule la foi immense les réchauffait... Bien sûr, nous pouvons continuer comme cela en consommant le pécule durement récolté par nos parents, mais après?

Nous tenons à conserver une petite flamme de valeur chrétienne dans notre paroisse.

Pour nous, c'est important!

Nous ne pensons pas, en effet, que seules les grandes métropoles ont le droit d'exister en tant que vecteurs du christianisme catholique.